



Fot. Rhein. Museum.  
Bildarchiv

**Das berühmte Dombild von Stephan Lochner,**  
einem der Hauptmeister der alten Kölner Malerschule, seit Jahrhunderten das  
Ziel vieler Kunstfreunde aus aller Welt. Schon Albrecht Dürer bewunderte  
auf seiner niederländischen Reise 1521 dieses Bild.  
(Ansicht der beiden Außenflügel mit der Verkündigung).



Fot. Gunter Sander

#### Der Rhein bei Köln

Im Hintergrund das neue Industrie- und Hafengelände mit der Girdfabrik. Die Stimmung von Luft, Wasser, Ufer und  
Wolken ist charakteristisch für das weiträumige Landschaftsbild des Niederrheins.